一戮力協心~

NO.22

2021年1月24日 発行責任者 池尻 和寛編集責任者 情 宣 部

池尻青年部長決意表明!!

1月12日の新春学習会において、本部青年部の池尻青年部長が全国青年部を代表して決意表明を行ないました。「組織課題である担い手づくりに力を入れること、そのために機関開催をしっかりとやっていく。各地青での勉強会の開催、そして昨年よりスタートした「魁!!本部青年部塾」を活用し、青年部組織の強化にむけて全国で底上げをしていく。」「総団結問題に終止符を打つべく、全青年部員への周知、職場討議資料を分かりやすく伝える努力を行ない、中央常任委員会から運動をつくっていき、関東地本菊地委員長を支えていく。」という、2022年の青年部運動を職場からつくり上げるべく、具体的、かつ実践的な力強い決意表明がされました。

池尻青年部長の決意表明!!

魁!!本部青年部塾とは… 全国の青年部員と塾を通じて、労働組合や青年部活動に関する疑問の解消の一助となるように、また職場の困りごとを話し合い、解決への糸口を一緒に探っていくといった取り組みです。 組合活動、青年部活動への理解で、 貨物労組を盛り上げていこうという ものです。労働者を思いやれる、 方あふれるJR貨物会社を、 りからつくっていきましょう!!



JR貨物労組青年部